



広報担当がどこでも取材に行きます!

あなたの笑顔を見逃しません!

まちの話題やイベントを紹介するこのページの名は…

まちの Town Hot News ほっとニュース

総務課 文書広報係 ☎ 23 5111 内線 156

大盛況！稲生川ふれあい祭



快晴に恵まれた8月25日、稲生川ふれあい公園で開催された祭には、美化活動が続いている地域住民約400人が集まりました。参加者は、焼肉やニジマスのかみ取り、スイカ割りなどのイベントを楽しみました。

映画「三本木農業高校、馬術部」夏ロケ



「三本木農業高校、馬術部」の競技大会シーンが、8月28日に三本木農業高校で撮影されました。市長をはじめ多くの市民が出演しました。馬術部員に扮する長渕文音さんたちは、3カ月に渡る特訓で、110cmの障害をみごとに飛び越え、人馬一体となった演技に、出演者たちは感動していました。

レスブリッジ市からはるばると



9月7日カナダから9人のレスブリッジ市民が市長を訪問しました。受け入れをした十和田国際交流協会（会長 川村清市）をはじめ、ホストファミリーの6人が同席し、市長は「楽しい思い出を作ってください」と歓迎しました。一行は秋まつりに参加しながら、1週間滞在しました。



2年前に結婚したレスブリッジ市在住のブライアン・パレバセフさん、本市出身の妻貴子さんと生後2カ月になったばかりのショウちゃん

十和田市現代美術館アートバス 十和田市と青森市を結ぶ



9月15日十和田市中央駐車場で、十和田観光電鉄のバスに昆虫アートを描くイベントが開催されました。三本木高校美術部、北里大学美術部など5団体が参加し、バスの車体をキャンバスにして、デザイン化した虫を描きました。

十和田市現代美術館前で19日出発式が開催され、安全運行を誓いました。9月20日のバスの日から1年ほど、本市と青森市を結びます。